

## Herbsttreffen 2012

Wir haben am 03. Oktober 2012 unser traditionelles Clubtreffen in Delitzsch durchgeführt.

Da wir es bei Antje terminlich nicht anders einrichten konnten war es unter der Woche auch etwas schwierig die weiter entfernt wohnen dafür zu begeistern, zumal ja einige mehr wie 200 km wegwohnen und viele auch beruflich nicht weg konnten.

Dafür haben wir auch Verständnis. Ich bin aber Antje trotzdem dankbar das Sie es ermöglicht hat und ist auch weiterhin bereit unsere Treffen in Delitzsch stattfinden zu lassen.

Anschließend war noch ein Teil Kaffeetrinken in Delitzsch. (s.Foto)



Da Uwe Langhammer seinen Vorsitz aus beruflichen und privaten Gründen abgab, war eine Neuwahl notwendig. Es waren 11 Mitglieder anwesend und ich: Sylvia Bauer wurde einstimmig als Vorsitzende gewählt.

Als Stellvertreter Uwe Hofmann aus Thüringen (Frühjahrstreffen)

Ich hoffe das die restlichen Mitglieder mit meiner Wahl einverstanden sind und ich werde mich bemühen die Interessen des Clubs würdig zu vertreten.

PS.: Ich muß nochmals betonen das ich nicht allein für die Internetseite verantwortlich bin und hoffe ab jetzt stark mit Eurer Mithilfe.

Noch etwas: Bitte teilt mir in einer Email mit wenn sich bei Euch Adresse, Tel., Email usw ändert! Ich habe sonst keine Möglichkeit alle zu informieren wenn etwas "brennt"

Ich verbleibe somit in Erwartung eurer Mitarbeit Mfg Sylvia.